
FDP zur Situation des Grotenburg-Fußballstadions: 
Sonderbar, sonderbar! Im April war alles noch o.k.! 
 
Im Zusammenhang mit den Sicherheitsmängeln des Grotenburg-Fußballstadions macht die FDP-
Fraktion darauf aufmerksam, dass noch in der Aprilsitzung des Sportausschusses die Sportverwaltung 
dazu "Entwarnung" signalisiert hatte. 
 
In der Sitzung am 18.04.13 hatte die FDP-Fraktion angefragt, "ob es seitens des Fußballverbandes, 
des Vereins oder der Stadt Krefeld Beanstandungen an der Grotenburg gäbe". Dies sei nicht der Fall, 
antwortete seinerzeit der zuständige Fachbereichsleiter Detlef Flick. Die Grotenburg sei für den Spiel-
betrieb in der Regionalliga gerüstet. 
 
"Wir finden es schon erläuterungsbedürftig, wenn wenige Wochen später seitens der Verwaltung ein 
hoher Sanierungsbedarf unter Berufung auf eine Sonderbauverordnung von 2002 reklamiert wird. Die 
Erkenntnis dazu hätte an sich bereits im April vorliegen müssen. Zumindest konnte der Sportaus-
schuss erwarten, dass der Erklärung, alles sei okay, eine diesbezügliche Prüfung vorausgegangen 
war. Wir gehen davon aus, dass dies nicht der Fall gewesen ist, da ansonsten der Sportausschuss 
bewusst falsch informiert worden wäre, erklärten die Liberalen. 


